

Ressort: Technik

Bundesamt für Bevölkerungsschutz: Debatte nach Cyberangriff positiv

Berlin, 16.05.2017, 09:39 Uhr

GDN - Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe sieht die Debatte nach dem weltweiten Cyberangriff mit dem Erpressungstrojaner "Wanna Cry" positiv. "Aus unserer Sicht zeigt die hohe Aufmerksamkeit dieser Cyberangriffe in der Öffentlichkeit, dass die Gesellschaft zunehmend sensibilisiert ist", sagte eine Behördensprecherin der "Heilbronner Stimme" (Dienstagsausgabe).

Zudem fördere die hohe Aufmerksamkeit wiederum eine weitere Sensibilisierung für die bestehenden Sicherheitsprobleme. "Auf diese Weise können die Cyberangriffe durch die subjektiv deutlich gestiegene Bedrohungslage die Durchführung von aufgeschobenen Maßnahmen beschleunigen und die Bereitschaft zur Investition in die Abwehr und bessere Aufstellung im Bereich der IT-Sicherheit erhöhen." Die Angriffe könnten daher "auch als guter Anlass für die Verbesserung der IT-Sicherheit gewertet werden", so die Sprecherin weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-89432/bundesamt-fuer-bevoelkerungsschutz-debatte-nach-cyberangriff-positiv.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com